

Der BergKönigChor ist der ökumenische Chor der Gemeinde auf dem Berg und der Christkönigkirche in Gründau. Wir haben uns zusammengefunden, um gemeinsam traditionelle Kirchenlieder und Chorwerke, Gospels und Spirituals als auch moderne geistliche Lieder zu singen. Das tun wir in der Regel vierstimmig und gestalten die Gottesdienste und Feste der beiden Gemeinden musikalisch aus. Derzeit singen etwa 15 Sängerinnen und Sängern unter der bewährten Leitung von **Michael Hampel**. Singbegeisterte sind jederzeit willkommen und können gerne einfach bei der Probe vorbeischaun und mitsingen oder sich vorab mit dem **Chorleiter unter 0178 - 868 02 74** in Verbindung setzen.

Die Proben finden mittwochs von 18.15-19.45 Uhr im großen Pfarrsaal der Christkönigkirche in Gründau statt.